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CONCEJO M調NICⅡーAL DE TENA

AC冒A sEs重oN oRDⅢ†A肌

No. Acta 18 dejunio de 2024

En la dudad de Tena provincia de Napo, a los diedocho dias de重mes de ju血o de dos in組

vc血心的a億o ,　a las　1 5 H5 3 ,　previa convocatoria y consta岨ci6n

del qudⅢm lega宣reg宣amenta五〇, se血s亡ala la sesi6n ord血狐ia del Conc匂o Municipal de

Tena, bajo la direcci6n de la sefiora alcaldesa subrogante; Regina Alvarez, con la

asistencia/ausencia de los siguientes se静ores concejales:

RErmROsDELcoNCETOh4uNEclpAL ��8�5D飛�JUS冒ⅡⅡCA AusENc払 ��U4T馭�R�

VicealcaldesaÅⅤ紬ezArcentale§Ma正aReg血a �ﾒ� ��

ConcejalBoh6rquezPantojaWilsonEliecer �ﾒ� ��

Conc匂alCuviYau正pomaEdg狐Moises ��Ⅹ ��

Conc匂血Rodrig町ezMeraLuisEnrique �ﾒ� ��

ConcejalSanchezTroyaLeidyMariela �ﾒ� ��

Conc匂血Shigu袖goTapuyAlbertoEnhque �ﾒ� ��

Conc句alVargasTangu皿aPachaSi§a �ﾒ� ��

Alc血deJimmyXavierReyesMa正負o ��Ⅹ ��

En la presente sesi6n ordinaria ac血a como seeretaria la abogada Vanesa Cortez Aucay,

directora de Secretaria General titular; participan, ademds , los directores departamentales y

ciudadania en general. El alcalde de Tena abogado Jimmy Reyes y el concejal Edgar Cuvi

no pa血cipan de la reunion ya que se encuen廿an con膿cencia細era dcl pais, confbme la

Resoluci6n de Concejo No. 063-DSG-2024 de la sesi6n ordinaria del 1 1 de junio del 2024.

EL ORDEN DEL D王A

1. Consta書aci6n del qu6mm e ins岨1acidn de la sesi6n･

2. Lectura y aprobaci6n del orden del dia.

3. Aprobaci6n de重acta de la sesien del 11 deju血o del a組o 2024･

4. :|o党&y5eESoAv:rcr|e6#oA豊iifArm蒜藍io器No 3.6LA#2#4謹:eRga.ta謹f

諾.TE#請謎u器#ANY| Z鍔|o6QNToTcoEDYi8s ,ApS.Fe%TeTc3noD器mi詮,;
mediante memorando Nro. GADMT-A-2024-1 383-MEMO, de缶cha 14 de junio de

2024.

5. Clau§ura.
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DESARROLLO DE LA SESION Y RESOLUC重ONES ADOP冒ADAS

p画N
Por Secretaria Cieneral se procede a constatar el qu6run. Existiendo el mismo conforme las

d車osiciones legates, la sefiora alcaldesa subrogante Regina Alvarez, siendo las 15H53

n血utos procede a declarar legalmente instalada la sesi6n ordinaria. de Concejo No. 024.

SEGUNDO. - LECTURA Y APROBAC16N DEL ORDEN DEL DLA.

La sefiora alcaldesa subro翰nte Re壷na Alvarez: "compafieras y compafieros concejales esta

a disposid6n de u§健des la lec仙ra y aprobad6n del ord帥del dia de la sesi6n''･

Por secretaria se informa que se aprueba el orden del dia.

TERCERO: APROBAC量ON DEL AC冒A DE LA SES工ON DEL 11 DE JUNO DEL

ANO 2024.

La sefiora alcaldesa subroente Re壷ua Alvarez: " compafieros y compafieras concejales es屯

a disposici6n de ustedes la aprobaci6n del acta de la sesi6n del 1 1 de junio de 2024, donde

esta tode lo que se resolvi6 y cada una de vuestra intervenci6n, pongo a consideraci6n de

us章edes''.

Por secretaria se toma votaci6n con excepci6n de los sefiores concq’ales Wfron Boh6rquez

y Luis Rodriguez, quienes p心blicamente ya expresaron antes de la votaci6n su negativa

cousiderando que se encontraban con licencia con cargo a vacaciones el 1 1 de junio y en su

reemplazo actuaron los concejales suplentes.

Procede por Secretaria General a tomar votaci6n;

/ sefiora concejala Leydi sinchez, "apoyo la moci6n".

/ Sefior concqjal Alberto Shiguango, "apoyo la moci6n''.

/ Sefiora concejala pacha vargas, "apoyo la moci6n''.

v' sefiora alcaldesa subrogante Regina Alvarez, "apoyo la moci6n”.

Por secretaria se informa que se aprueba el acta sin ninguna observaci6n.

CUAR冒O: CONOCER Y RESOLVER RESPECTO DEL INFORME T白CMCO NO.

036.A･Aー2024､ o廿田　皿TA　§oBRE EL PLAN DE ACC量ON pAin　LA

REPA皿c量oN DE　ⅢⅦ7RAESTRucT皿　sAN重TA皿.　pLuv重AL y

AD○○uⅡ寸A関y′o ASFAL冒ADO DE LAs cALLEs､ EN LA uRBANIZAc重oN

LOS CEDROS､ PUESTO EN CONOCIMIENTO MED重しN冒E MEMORANDO NRO.

GADM冒_A_2024_1383.MEMo. DB FEc恥宣4 DE JUN重o DE 2024.
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Procurador Sindico Femando Ndfiez: "buenos dias se魚ora alcaldesa subrogante, sefiores

concejales, compafieros directores y ciudadania que nos acompafian en este dia, mediante

Memorando Nro. GADMT-A-2024-1 383-MEMO, dc缶cha 14 de junio la se組ora alcaldesa

subrogante Regiva Alvarez, solicita incluir en el orden del dia para la siguiente sesi6n

:er.da諾aald完CA°#C藍豊u鶉PNa[pEL°#RETp悪業P器E°詮鎧i4iuq!÷龍
SAMTAⅢA, PLUⅥAL Y ADOQUNADO Y/0 ASFALTADO D巴LAS CALLES, EN

LA URBAMZACION LOS C巴DROS, en este sen仕do el止めme tとmico luego de hacer un

an餌sis respecto a la realidad de la u巾狙izaci6n Los Cedros, se emitcn las si糾ien章es

conclusiones :

Condusiones:

Existe una problematica hist6rica que se ha ventilado como resultado de los trabajos

realizados en la Uめanizaci6n ~'Los Cedros--, p正ndpalmente en lo que conesponde a

i血aes廿uc調ra琉sica; incluyendose acciones y latente preocupacidn por pane de

o廿as ins心調cioncs con cl M血isterio del Ambientc, Agua y Transici6n Ecol〔ゆca

(MAATE), Gobiemo Aut6nomo Descentralizado Provincial de Napo (GADPN),

Gobiemo Aut6nomo Descentralizado Municipal de Tena (GADMT) y Defensoria

P的虹ca. Es necesa五〇叩e las pa昨s血teⅣinientes en la aprobad6n de la

U地肌izaci6n, esto es el Gobiemo Mu血cipal de Tena y Consorcio Cev拙os S各nchez

S.A. CONSORCESA; previo asentimiento favorable por parte de la Urbanizaci6n
"Los Cedros", apruebe el plan de acci6n propuesto, para lo cual deberえprotocolizarse

los documentos hわ抽antes que discu調an de log hechos se粛alados･

Recomendaciones :

Atendiendo el requerimiento formulado por la economista Silvia Susana Villota

Meza REPRESENTANTE LEGAL D巳CONSORCIO CEVALLOS SANCHEZ

S.A. eoNSORC巴SA, a宜n de que avoque conocimiento de los hechos se組ados;

escuchen el criterio que se fomule por parte de los Directivos de la Urbanizaci6n
-･Los Cedros-'y en consecuencia se re§ue宣va re血t正el PLAN DE ACCION PARA

LA REPARACION DE NFRAESTRUCTURA SAMTARIA, PLW工AL Y

ADoquINADO Y/0 ASFALTADO DE LAS CALLES, EN LA

URBANIZACION LOS CEDROS a la Comisidn Permanente de SeⅣicios P心bhcos

y saneamiento, p狐a que con pri〇五dad emita el infbme p狐a aprobaci6n･

Una vez se cuente con el asen仕miento魚vorable por pane de log d止eαivos y

Moradores de la Urbanizaci6n Los Cedros, le corresponder各al Concejo Municipal

aprob祉　el PLAN DE ACCION PARA LA REPARAC工ON DE

INFRESTRUCTURA SAVITARRA, PLUVRAL Y ADOQUINADO Y/O

ASFALTADO DE LAS CALLES, EN LA URBANIZACION LOS CEDROS, p頒a

宣o cual deber各protocolizarsc el Plan de Acci6n a detaⅡe y a cronograma de

ejecuci6n.
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Conceial ATherto Shi糾anso: "buenas tardes estimada vicealcaldesa, compafieras y

compafieros concg’ales, sobre este punto ya habinos analizado seg心n el infome tecnico

que prese加a el asesor sobre el PLAN D巳ACC工ON PARA LA R巳PARACION DE

INFRESTRUCTURA SANITAREA, PLUVIAL Y Af)OQUENAu)O Y/O

ASFALTADO DE LAS CALLES, EN LA unAVZAC16N LOS CEDROS, en este caso

para que pass a la comisi6n para analizar este tema, apoyo y mociono compafieros

concejales ".

Conceial Wilson Boh6rauez: "muchas gracias, nuevanente saludar a todos los presentes, si

bier es cierto estamos hablando sobre un tema de la Ufoanizaci6n Los Cedros, tambien es

cierto que existe el infome 025 con fecha 10 de mayo y el infome que actualmente lo

estamos conociende que es el 036 de fecha 14 de junio, dentro de los dos infomes existen

los compromisos que deben cousiderarse dentro de los mismos que debe haber mutuo

aouerdo para que los moradores en este caso los administradores y la municipalidad con la

finalidad de que lleguen a un aouerde y este aouerdo sea protocolizade; es cierto que con

fecha 21 de mayo se hizo una acta de recorrido los cuales participaron funcionarios de la

municipalidad, el asesor tecnico de la lotizaci6n el presidente de la organizaci6n, tecnico

asignado por CONSORCESA, en el cual existen compro血sos que textualmente dicen,

CONSORCESA dde presentar planos y avances de dooumentaci6n tchca relacionada con

el disefio en planta, perfil avenida los cedros, planta de cantidades y precios de rubros a

intervenir, metodolo疲a constructiva, cronograma de trabajos, presentar un catastro

autorizade de todos los servicios bあicos que mantienen en funci6n con los respectivos

predios en la etapa, dentro de los mismos compromisos existen; fechas de los cuales no se

han oumplido, al haber compromisos inoumplidos conociendo de que hay un tema que

estamos queriende pasar a la conrisi6n mi apoyo seria a la moci6n del compafiero Amerto

Shigungo de que se analice en la comisi6n, muchas gracias".

Por disposici6n de la alcaldesa subrogante por Secretaria General se procede a tomar

votaci6n de la moci6n presentada por el conc匂al Alberto Shigungo･

/ sefior concejal wdson Boh6rquez, "aprobado".

/ Sefior concejal Luis Rodriguez, "aprobado".

/ Sefiora concq‘ala Leydi s各nchez, "apoyo la moci6n''.

/ Se静or concejal Anrerto Shigungo, "apoyo la moci6n''.

/ Se静ora concejala pacha vargas, "apoyo la moci6n".

Sefiora alcaldesa subrogante Regina Alvarez, "apoyo la moci6n”.

Por secretaria se infoma que se aprueba la moci6n por unanimidad.

EL CONCEJO MUNICIPAL

RE S OLV工O
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PRRERO: Dar por conocido el informe tecnico No. 036-A-A-2024, y remitir a la Comisi6n

Pcmanente de SeⅣidos P批正cos y Saneamiento Ambiental para su revisi6n,紬餌sis y

rcsolud6n.

QUⅡ¥Ⅲ'o : cLAus皿･

Concluido el orden del dia, sin tener mas puntos que tratar; siendo las 16HIO minutos la

se魚ora alcaldesa subrogante dedara dausurada la sesi6n y血ma la presente aαa, p狐a

constancia juntamente con la directora de Secretaria General; que CERTITICA.

Tena, 18 dejunio de 2024.

`NICg§-

`.)葦NA

畑N調亡
¥.織震NERA曲_


